



En el marco de la Cumbre se reúnen legisladores de México y Canadá

Este martes una comitiva de cinco parlamentarios canadienses fueron recibidos en reunión privada por los integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente en la Cámara de Diputados.

El presidente de la Permanente, Santiago Creel, afirmó que en la parte de la seguridad se trató el tema de la violencia que acaba de pasar en Sinaloa y en el país, por causa de los mercados del consumo de drogas en Estados Unidos y Canadá.

Por otra parte, Creel opinó que la propuesta del presidente Joe Biden no debió haber sido moneda de cambio y ni siquiera tomada en cuenta por el Ejecutivo de nuestro país, ya que solo va a generar caos el recibir a 30 mil personas deportadas en municipios fronterizos, cuando no hay recursos ni infraestructura.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJW2TI%5FPdISfrjk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212289&parld=75F18D3264FEE48F%212288&o=OneUp>